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校 長  神 谷 博 達  

市内の小中学校は、５月１１日（月）～１５日（金）に各学年１回だけの分散登校を行い、

５月 18日（月）から一日おきの分散登校（午前３時間授業）を始め、心身を学校生活に慣

らしながら本格再開を目指しています。臨休が続き、生活リズムや学習、運動面への影響が

気になっていましたが、今のところ子供たちは元気に登校しており、休み中の各家庭におけ

る様々なご配慮に感謝しています。 

職員は、子供たちに充実した学校生活を取り戻そうと懸命です。2月末から予定表を何度

も作り直しています。とりあえず先送りしたままになっている取組がたまってきました。学

習の他にもやりたいことがたくさんあります。感染症対策に努めながら、何がどこまででき

るのか、どうやったらできるのかを模索しています。 

また、次の波が来る可能性は無いとは言えず、今後も例年にはない判断を繰り返すことを

覚悟しなければなりません。ウイルスは見えず先も見えないという不安はありますが、何度

でも計画を作り直して、その時の最善を尽くしていきますので、今後もご理解とご協力をお

願いします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

＜ 教育目標 ＞ 

心豊かで たくましく生きぬく  

実践力のある 人間の育成 

令和２年５月２１日 

第 ３ 号 

改めて子供たちに教えましょう  早寝・早起き・朝ご飯 「脳と朝ご飯①」 
子供たちの頭には、最新のコンピュータもかなわないほどの可能性をもつ脳

が入っています。脳をきちんと働かせるためには、ごはんやパンに含まれるブ

ドウ糖が必要です。食べないと脳の働きが落ちて学校の学習にも支障があり、

子供たちが将来の夢をかなえることが難しくなるかもしれません。 

【西陵中学校区で子どもに習慣化させたい１０項目】 

６月の重点：「『ありがとう』『ごめんなさい』を素直に言おう」 

 

大人になるとなかなか言えない「ごめんなさい」。でも、よりよい人間関係を築くためには欠かせ

ない言葉です。素直な気持ちで「ありがとう」や「ごめんなさい」が言える子供にしたいものです。 



 

 

 

 

 

 

 

 

   

                                    

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

６月の予定 

１ 月 青少協挨拶運動 

５ 金 清掃なし日課 

９ 火 清掃なし日課 

１０ 水 聴力検査（３、５年） 

１１ 木 聴力検査（１、２年） 

１５ 月 視力検査（２、３年）  

青少協防犯パトロール 

１６ 火 水曜日課 視力検査（４～６年） 

ＰＴＡ放課後パトロール（～19日）予定 

１７ 水 火曜日課 

１９ 金 清掃なし日課 ５時間授業 

人権の花苗贈呈式（２・４年 ４ｈ） 

２２ 月 視力検査（１年） 

３～６年生6時間授業① 

２３ 火 清掃なし日課 担任による読み聞かせ 

２５ 木 担任による読み聞かせ 

２９ 月 ３～６年生6時間授業② 

３０ 火 縄文出前講座（６年）予定 

本来だと、ＰＴＡの皆様と一緒に作業

する予定で計画していましたが、「臨時

休業」のため、地域支援コーディネータ

ーの松平さんと教職員で行い、５月１５

日に無事作業が終わりました。 

これで、丹精込めて育てた農作物を鹿

にやられることはないはず！ 

学校再開を見据えて、すでに苗を植え

た学年もあったのは…気のせい？ 

劇的！ビフォーアフター 
農園移設作業完了！ 

新型コロナウイルス感染症拡大防止に係る「緊急事態

宣言」を受けて、４月下旬から始まった「臨時休業」、そし

て学校再開に向けた「分散登校」へのご理解とご協力、

誠にありがとうございます。 

６月から「通常通りの登校」となることを期待していま

すが、まだまだ先は不透明です。 

ついては、上に示した行事予定も、今後の状況によって

は変更もありうることをご理解ください。 

 

4月２０日より、図書司書として下沢 友紀子（しもさわ ゆきこ）さんが勤務さ

れています。下沢さんは、小学校教員としての経験も豊富で、子供たちにとって活用

しやすい図書室にしてくれたり、クラスや子供たちのニーズに応じた本を紹介・提供

してくれたりなど、本校に大きな力を貸していただけると思います。 

よろしくお願いします！ 

18日からの分散登校は、クラスを２つに分けて１日お

きの登校というスタイルで実施しています。 

どんな様子かというと… 

４月２４日（金）まで受け付けておりました「ＰＴＡ総会」及び「開校７０周年記念事業実行委員会設立

総会」（書面審議）について、ご質問・ご意見等がなかったことを受け、皆様からご承認をいただき両総会が

終了したことをご報告申し上げます。 

現在、ＰＴＡ学級委員の所属調整を行っています。こちらにも重ねて皆様のご協力をお願い申し上げます。 


